

Maths en mater

Membres

Cécile Allard, Audrey Brulé, Florence Quinton, Marie Nouyrigat, Charlotte Ramtane, Elsa Jouy, Emilie Job, Isabelle Theulle, Ingrid Poisson, Céline Touzain, Delphine Tempier, Chantal Moussy

La plupart des membres du groupe appartiennent au LÉA Ecrainum qui finance ainsi une partie du fonctionnement.

Activités

Nous nous sommes réunis une fois par période soient les : 4 octobre, 21 novembre, 23 janvier, 26 mars, 6 mai, et 24 juin. Nous nous réunissons sur les temps Rep+, toute la journée, le matin est consacré aux observations et l'après-midi aux regroupements et travaux de groupe.

Nous avons finalisé le jeu des bandes et décliné les situations de formulation et de validation associées. Nous avons poursuivi la construction de la séquence sur l'apprentissage de la droite graduée. Nous poursuivons nos réflexions sur l'usage de l'écrit comme outil pour raisonner pour des élèves de fin d'école maternelle. Nous nous sommes servis des données du groupe IREMS pour animer un TD lors de l'école d'été de l'ARDM en octobre 2024.

Un atelier a été animé par les collègues du groupe sur le jeu des bandes au colloque de la Copirelem en juin 2024.



Le jeu des bandes en classe

Formations

Cécile Allard, en appui, sur les données du groupe IREMS a été invitée à faire des conférences pour les universités de printemps du Snuipp, et une formation EAFC à Marseille.

Publications et communications

Toutes les publications sont en cours.

Deux communications :

- Td école d'été de l'ARDM en 2023 sur la thématique de la maternelle
- Atelier « le jeu des bandes » : Bonneuil sur Marne, Copirelem 2024

Perspectives

Nous pensons accueillir de nouvelles enseignantes qui sont également des formatrices.